



Protokollauszug

aus der
66. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses
vom 01.11.2017

öffentlich

Top 4.3 Tarifgestaltung Klinikum Ernst von Bergmann

Herr Grebner, Vorsitzender der Geschäftsführung des Klinikums Ernst von Bergmann berichtet mündlich, dass im gesamten Konzern, mit Ausnahme des nicht-medizinischen Bereichs im Klinikum Ernst von Bergmann, Haustarifverträge gelten würden. Eine Mitgliedschaft im Tarifverbund sei jedoch angestrebt. Aktuell sei kein Klinikum aus den ostdeutschen Bundesländern Mitglied im Tarifverbund. Grund dafür seien die schlechteren finanziellen Voraussetzungen der ostdeutschen Bundesländer.

Nach einer kurzen Nachfrage von Herrn Dr. Scharfenberg wird die Mitteilung **zur Kenntnis genommen.**